



Weihnachtsbrief der Schulleiterin vom 09.12.2020

Liebe Eltern,

gestern beschloss die Landesregierung Sachsen, die Schulen ab Montag, 14.12.2020, zu schließen. Somit lernen die Schüler wie im Frühjahr zu Hause. Die Aufgaben werden über Lernsax zur Verfügung gestellt. Den Zugang hat jeder Schüler in einer Einführungsveranstaltung erhalten. Diejenigen, die krank waren bzw. sind, bekommen die Zugangsdaten und eine Anleitung per Post zugeschickt. Schüler, die zu Hause keine Möglichkeit haben, mit Lernsax zu arbeiten, erhalten die Aufgaben per Post.

Jede Klasse hat im Lernsax einen Ordner „Informationen für die Eltern“. Dort werden künftig alle Infos für Sie bereitgestellt. Ich bitte Sie, einmal pro Woche in diesen Ordner zu schauen.

Die häusliche Lernzeit gilt für die Wochen vom 14. – 18.12.2020 und 04. – 08.01.2021. Wir hoffen, dass wir danach in den Präsenzunterricht zurückkehren können. Ich informiere Sie, sobald ich entsprechende Anweisungen erhalten habe.

Nun wünsche ich Ihnen trotz aller Widrigkeiten eine besinnliche Weihnachtszeit und eine schöne Zeit mit Ihren Lieben.

Weihnachtliche Grüße von

Angela Scholz